



Socios sociales y trabajadores concentran inversión social de Banesco

Al cierre del mes de septiembre, el aporte de Banesco para las Organizaciones de Desarrollo Social y universidades, y para sus propios trabajadores, superó los 139 mil millones de bolívares.

Banesco Banco Universal, cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolano entregó en los primeros nueve meses del año, más de 139 mil millones de bolívares para apoyar la labor de las organizaciones de desarrollo social y a sus propios trabajadores.

El balance social de la institución financiera, con fecha 30 de septiembre de 2020, da cuenta que varias organizaciones que trabajan por la educación de la población de menores recursos recibieron el apoyo financiero del banco en los primeros nueve meses del año, es el caso de la Asociación Venezolana de Educación Católica AVEC, la Red de Casas Don Bosco y la Universidad Católica Andrés Bello UCAB.

De la misma forma, el banco apoyó indirectamente la salud de los más vulnerables, destinando parte de su inversión social a la Fundación Venezolana Contra la Parálisis Infantil, SenosAyuda, Fundación Amigos del Niños con Cáncer y Sociedad Anticancerosa de Venezuela.

La infancia desasistida y las personas con necesidades especiales fueron objeto de particular atención por parte del banco, a través de las donaciones a organizaciones como Fundana, A.C Apoye y AVESID.

Estas instituciones forman parte del grupo de 20 Organizaciones de Desarrollo Social y universidades que Banesco apoya desde 1998, en calidad de Socios y Aliados Sociales.

En Banesco seguimos muy atentos para atender a nuestros colaboradores y a las instituciones que nos acompañan en calidad de socios y aliados sociales. De esta forma, mantenemos un diálogo permanente con todos ellos y seguimos con detenimiento su gestión para apoyar la salud y la educación de los venezolanos

José Grasso Vecchio

Presidente Ejecutivo de Banesco

La mayor parte de la inversión social de Banesco en los primeros nueve meses del año -79,46%- fue destinada a sus trabajadores bajo la figura de beneficios no contractuales. Estos incluyen servicio de comedor, médico, transporte intersedes y nocturno, entre otros.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

Fecha de publicación: 25 de noviembre de 2020.